

GlaBü 2022

Die Vorfreude auf das Glarner Bündner Kantonaltturnfest 2022 war riesig, und die Erwartungen wurden in allen Belangen erfüllt. Aufgeregt und voller Turnwille fuhren 2 Cars Richtung Glarus. Fleissig wurden die Frisuren und Zöpfe hergerichtet und mit Musik auf das bevorstehende Turnen eingestimmt. Der TV Subingen wurde mit Sonnenschein und einer herrlichen Bergkulisse empfangen. Die Wettkampfplätze waren sehr übersichtlich hergerichtet und luden für ein grosses Fest ein. Die Gymnastik Grossfeld eröffnete den 3-teiligen Vereinswettkampf, nachdem der Speaker die Zuschauer darauf aufmerksam gemacht hat, dass diese Disziplin eher am Aussterben sei und man das Programm unbedingt geniessen solle. Gefolgt von den anderen Wettkampfteilen zog der Nachmittag im Schnellgang vorbei. Notenmässig konnte nicht ganz an das starke RTF in Subingen angeknüpft werden, die Schlusspunktzahl von 27.13 reichte jedoch zum guten 7. Rang in der 1. Stärkeklasse. Im 1-teiligen Vereinswettkampf erturnten die Fachtestler den 4. Schlussrang. So konnte mit gutem Gewissen, und einwenig Organisationsgeschick, auf die erturnten Noten und auf den TV Subingen angestossen werden. Mit vielen schönen Erinnerungen und Geschichten konnte am Sonntag nach der Schlussfeier die Heimreise angetreten werden (welche deutlich ruhiger als die Hinreise verlief). Im dem Sinne: «Wie heisst die Gäng?: TV Subingen-Gäng»!

27.06.2022 / sb